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REQUERIMENTO Nº  298 /2021 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

Existe a intenção desse Executivo oferecer tratamento e acompanhamento 

psicológico especializado em atividades policiais aos integrantes da Polícia 

Militar, Polícia Civil e da Guarda Municipal de Jaguariúna diretamente em suas 

bases? 

 

Caso exista essa intenção, qual a forma que esse importante projeto de 

tratamento está sendo desenvolvido nessa prefeitura, e quanto tempo levará 

para que ele seja colocado em prática aos profissionais acima mencionados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária para que todos os policiais e guardas 

possam desfrutar de perfeita saúde mental já que diariamente passam por situações 

de extremo estresse mental e emocional atendendo diversas demandas da população. 

É uma medida de saúde pública que além de contribuir com a saúde dos próprios 

policiais, certamente evitará casos de colapso mental, afastamentos e suicídios, 

garantindo ainda que o efetivo possa exercer suas funções plenamente. A referida 

especialização é necessária e imprescindível para que haja o acompanhamento e 

tratamento mais adequado aos policiais. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 27 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

     


